



2019-2020

KAWANOE WEEKLY

R. 1. 7. 9

No. 2



「ザルツブルクにて」

油彩 谷 晶子

2019-2020年度国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マロニー*Mark Malony*

- 会長 坂宗尚
- 幹事 石村浩一
- 会報委員長 寺尾浩一
- 例会日 毎週火曜日 12:10~13:10
- 例会場 四国中央商工会議所
電話 58-3530
FAX 58-6294
- 事務局 四国中央商工会議所
電話 58-3530

川崎通り魔事件

高橋 賢司

5月28日午前7時45分ごろ、川崎市多摩区登戸新町の路上でスクールバスを待っていた小学生らに男が近づき、刃物で次々と刺した。小学生16人と近くにいた成人2人の計18人が襲われ、小学6年生の女児と別の小学生の保護者とみられる30代男性の計2人が死亡。40代女性1人、小学生女児2人の計3人が重傷を負った。110番で駆けつけた神奈川県警の警察官が、刺したとみられる男を確保。男は自分の首を刺しており、搬送先の病院で死亡が確認された。ということだが

その晩、家族が寝静まった頃、インターネットでこのニュースを見ながら怒りに震えていると、あるNPO法人の代表が投稿した以下の記事を発見した。

「死にたいなら一人で死ぬべき」の危険性 凶行を繰り返させないために

報道の通り、5月28日（火）朝方、川崎市で多くの子どもが刺殺、刺傷される事件が発生した。現時点では被害状況の一部しか判明していないため、事実関係は明らかではないが、犯人らしき人物が亡くなったことも報道されている。

それを受けてネット上では早速、犯人らしき人物への非難が殺到しており、なかには「死にたい

なら人を巻き込まずに自分で死ぬべき」「死ぬなら迷惑かけずに死ね」などの強い表現も多く見受けられる。

まず緊急で記事を配信している理由は、これらの言説をネット上で流布しないでいただきたいからだ。

次の凶行を生まないためでもある。

秋葉原無差別殺傷事件など過去の事件でも、被告が述べるのは「社会に対する怨恨」「幸せそうな人々への怨恨」である。

要するに、何らか社会に対する恨みを募らせている場合が多く、「社会は辛い自分に何もしてくれない」という一方的な感情を有している場合がある。

類似の事件をこれ以上発生させないためにも、困っていたり、辛いことがあれば、社会は手を差し伸べるし、何かしらできることははあるというメッセージの必要性を痛感している。

「死にたいなら人を巻き込まずに自分で死ぬべき」「死ぬなら迷惑かけずに死ね」というメッセージを受け取った犯人と同様の想いを持つ人物は、これらの言葉から何を受け取るだろうか。

やはり社会は何もしてくれないし、自分を責め続けるだけなのだろう、という想いを募らせるかもしれない。

その主張がいかに理不尽で一方的な理由であれ、そう思ってしまう人々の一部が凶行に及ぶことを阻止しなければならない。

そのためにも、社会はあなたを大事にしているし、何かができるかもしれない。社会はあなたの命を軽視していないし、死んでほしいと思っている人間など1人もいない、という強いメッセージを発していくべき時だと思う。

人間は原則として、自分が大事にされていなければ、他者を大事に思いやることはできない。社会全体でこれ以上、凶行が繰り返されないように、他者への言葉の発信や想いの伝え方に注意をいただきたい。

私自身もそうだが、大多数の人が被害者の立場になってコメントをしたり感想を述べたりしている。しかしながら、上記のような意見も頭の中に入れておかなければならないと思う。もし、このような意見に耳を傾けなければ再び悲しい事件が起きるかもしれない。そして、被害者が自分自身になっているかもしれない。

第2808回 例会記録 R. 1. 7. 2

第一夜間例会 18:00~ ほそ川にて

出席報告

- | | |
|---------------------------|--------|
| 1. 出席会員（52名中） | 46名 |
| 2. 来訪ロータリアン
(伊予三島RC) | |
| ・井原 伸 様、 　・別府 偉 様 | |
| ・宮崎 茂喜 様
(観音寺RC) | |
| ・守谷 通 様 | |
| 3. 当日出席率 | 88.46% |
| 4. 前々回補足修正率
(マイクアップ会員) | 90.57% |
- 6/28 尾藤 淳一 会員 (伊予三島RC)

入会式

①新入会員紹介

- (推薦者) 大西 宣弘 会員
②新入会員挨拶 日浦 博基 様
③会員バッジ・四つのテスト額 贈呈

委員長の時間

- ・出席報告 出席委員長 石村 榮一 会員

会務報告

1. 国際ロータリー日本事務局経理室
2019年7月ロータリーレート
(1ドル=108円)
2. 2018-2019年度ガバナー事務所
ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
6月30日をもって事務所・ホームページを閉鎖致します。(尚、残務整理を行なう為、8月30日までは直前ガバナーとして続けます)
3. 四国中央ふれあい大学事務局
①第117回四国中央ふれあい大学講座
「アンミカトークショー」の開催について
②特別講座「徳永進講演会」の開催について
両講演会とも招待券が2枚ずつあります。希望される方は、7月10日(木)までに事務局までご連絡下さい。希望者多数の場合は抽選となりますのでご了承下さい。
4. 2019年7月 近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

ニコニコニュース

- 坂 …皆様、これから1年間、よろしくおつきあいのほどお願ひ致します。
石村浩…7月新年度が始まりました。ANAのカレンダー、今月はハワイ・マウイ島。本年度のロータリー世界大会もハワイ。なにか縁を感じます。
石川隆…今日から川之江信用金庫の新理事長になられた日浦博基様が入会され、第一例会に出席して頂いております。今後ともよろしくお願ひ致します。
宇高光…昨日まで、嫁が澄さんの奥様と一緒に京都に行ってました。嫁の話によると、澄さんのご自宅にはなんでも鑑定団に出せるような物が沢山あるそうです。ヤギとミツバチだけではないようです。
大西宣…新入会員の日浦博基様、入会おめでとうございます。
三 谷…本日より、SAA担当させて頂きます。家庭に会社に社会奉仕に！！良いことがあれば皆様に報告をお願い致します。難しい字にはカナをふって下さい！！
本日朝7時30分23℃、地下20℃でした。

クラブ協議会

- ①会長運営方針発表
②会長就任挨拶
③幹事就任挨拶

食事と交歓 (司会:内藤丈典 会員)

- ①会長挨拶 坂 宗尚 会長
②乾杯 山川浩一郎 会員
③食事と交歓
④ソング「手に手つないで」
ソングリーダー 石川 豊和 会員
⑤中締め 石川 澄 会員

近隣RCの例会日

7月11日(木)新居浜RC

(リーガ新居浜)

7月11日(木)観音寺RC

(観音寺商工会議所)

7月12日(金)伊予三島RC

(三島商工会館)

7月16日(火)観音寺東RC

(観音寺グランドホテル)

7月16日(火)新居浜南RC

(18日に変更)

リーガ新居浜にてメーキャップの受付を
しております。(事前連絡必要)

例会プログラム

7月16日(火)

ガバナー公式訪問例会

(会長 担当)